

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N° 123

COMUNIDADES DE CORINTO-CAUCA CUENTA UN NUEVO PUENTE DE LA ESPERANZA



Antes



Después

Este puente es el segundo aportado y construido este año en el departamento del Cauca bajo dirección técnica de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo.

Con esta nueva estructura se facilita la movilidad de 235 familias de una zona rural en proceso de recuperación post-conflicto.

Los más beneficiados son los niños de escuela básica quienes anteriormente debían cruzar la quebrada "Los Negros" con un paso improvisado sobre guaduas.

La inversión por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres para esta obra fue de 40 millones de pesos. La Comunidad aportó su mano de obra mediante "convites o mingas" con acompañamiento del Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo del departamento del Cauca.